THE WEEKLY NEWS OF FUTTSU-CHUO

ロータリーは世界をつなぐ ROTARY CONNECTS THE WORLD



ロータリーの輪を今

RI会長 マーク・ダニエル・マローニー

2019~2020

富津中央RC会長 平川 恵敏

国際ロータリー 第 2790 地区 富津中央ロータリークラブ 創立:1966/10/13 加盟承認:1966/12/12 RI D2790 FUTTSU-CHUO ROTARY CLUB Organized: Oct./13/1966 Chartered: Dec./12/1966

No.2607 第26回例会 2020. 1. 23 雨

点 鐘:平川恵敏 会長 進 行:岡田良弘 SAA ソング:我等の生業

お客様:千葉一利 様、千葉未岬 様

会長挨拶

平川恵敏 会長



皆様こんにちは、本日のお客様をご紹介いたします。千葉一利元会員と本日の卓話をしていただくお孫さんの千葉未岬君です。ようこそいらっしゃいました。宜しくお願い致します。

さて、1月20日(月)は暦で言えば大寒です。と ても寒いはずなのですが、天気が良く気温も3月上 旬並みの暖かさだそうです。また、北の寒気と南の 暖気がぶつかり合って日本列島の南岸に梅雨前線 のような暖冬前線が停滞するようです。空気が乾燥 しており、インフルエンザが流行しております。学級 閉鎖の学校もあるようです。皆様もくれぐれも用心し て頂きたいと思います。 本日、金谷ストーンコミュニティ鋸山復興プロジェクトの代表鈴木裕士様より、鋸山登山道復興基金への寄付に対する礼状が届いております。皆様にご紹介いたします。

(紙面の都合上、礼状は次号以降の会報に掲載する予定です。)

今週の主なニュースとして

- すかいらーく「24時間営業全廃」
- ② 中国に新型肺炎が拡大
- ③ 富津市にある南関東最大の内裏塚(だいりづか)古墳群周辺で輸出用中古車置場の建設工 事の着工

最後に本日は、私の大好きな歌人若山牧水をご 紹介したいと思います。

1885年8月24日生まれ。1928年9月17日没。 43歳の生涯でした。ちなみに出身校は早稲田大 学でした。彼は旅と、酒と、女性をこよなく愛した詩 人でした。

- 白玉の歯にしみとおる秋の夜の 酒はしずかに 飲むべかりけり。
- 白鳥はかなしからずや空の青海のあおにも染まらずただよふ。
- 幾山河越えさり行かば寂しさの はてまむ国ぞ 今日も旅ゆく。

なかなかこのような心境にはならないようです。 皆様はいかがですか。

〒293-0043 富津市岩瀬 841-3 いち川旅館 Ichikawa ryokan 841-3 Iwase Futtsu-shi Chiba-ken, Tel. 0439-65-0177 Fax. 0439-65-0178 URL http://www.futtsuchuo-rotary.org Mail home@futtsuchuo-rotary.org



幹事報告

高橋裕之 幹事



- 1. 新規奨学生世話クラブ・カウンセラー引き受けのお願い受領回覧。
- 2. IMの出欠確認をお願いいたします。回覧。
- 3. 地区大会の配車を発表します。
- 4. 故林其全先生追悼の辞を会報に掲載するとともに、嘉義区南扶輪社にメールいたします。

嘉義南扶輪社 故林其全氏追悼の辞

林其全先生の訃報に接し、我が扶輪社一同悲し みと落涙の内に1月9日例会の冒頭、黙祷を捧げ、 ご冥福をお祈り申し上げました。

思えば其全先生との40余年、半世紀にも及ばんとする永いご厚誼を頂きました御恩は、生涯忘れることの無い尊い思い出として、我々の胸中に何時までも輝くことでしょう。

幾度もの訪台の際には、常に奥様蔡夫人共々、 流暢な日本語で先頭をきって言葉を掛けて頂きま した。又物心両面に渡る接待の数々、それは我々 にとってとても心安らぐ楽しい旅のひと時でした。そ して先生は単なる団体としての日台の友好だけで はなく、国籍や国政に関係ない、個々の親しい人 間としての友達関係を教えて下さいました。

日頃から若い貴社友の皆さんに我々富津中央社との交流を積極的になさるように啓蒙推進されましたことを私は忘れません。そのお陰様で今では両社が SNS を通じて、毎日瞬時にお互いの日常生活の出来事や楽しみ、悲しみまでも共有するまでの、正に兄弟姉妹の親しさに至りました。

諺に「泰山崩れ、梁木破る」の例えにならぬ様、 先生の御意志を引き継ぎ今後も友誼永固の絆を深 めてまいる所存です。まだ寒さ厳しい当地富津で すが、あの烏山頭湖畔の桜は満開ではと想像し、 恩師林其全先生は没せられても先生の魂は桜樹 の下で永遠にと御祈念申し上げお別れの辞といた します。

合掌

委員会報告公開出前講座のお知らせ

岡田良弘 会員



日時:令和2年2月18日 16:00~17:30

場所:富津中央公民館

講師: 富津市役所防災課担当職員

主催:(公社)木更津法人会

昨年の台風を教訓にした災害対応について市 防災担当職員が話されます。多くの方のご参加を お待ちします。

第8回富津中央RCゴルフコンペ報告

渡辺哲夫 ゴルフクラブ会長 先日の1月21日(火)に、鎌田良子会員、坂部充弘 会員の新入会員歓迎・第8回富津中央 RC 杯争奪 親睦ゴルフコンペを開催しましたところ、2名の新入 会員はもとより袖ケ浦 RC から津留美恵子会長、内 田真琴会員、鈴木和弘会員、福原孝彦会員の男 女4名の特別参加もあり、4組16人と多くの会員の 参加を得て、北風が強く寒いながらも晴天の中、和 気藹々袖ケ浦 RC との親睦も深め、盛況のうちに終 了することが出来ました。参加者の皆さん大変ご苦 労様でした。

さらに、大会の開催に当たりましては平川恵敏会 長並びに志波克チャーターメンバーより過分なる協 賛金を、クラブからは助成金一万円、栗原典子親 睦担当部長より賞品として「お酒」を、南総ヒルズカントリークラブからはゴルフボール1ダースを協賛していただき誠に有難うございました。

なお、大会優勝者は榎本守男会員でした。

ゴルフコンペ優勝者挨拶

榎本守男 会員



一昨日、21日富津中央ロータリークラブゴルフコンペで優勝しました。伝統の優勝カップと副賞の賞金を頂きました。有難うございます。

前例会でゴルフ引退宣言をしましたが、神様の配慮でしょうかハンデに恵まれてこんな結果になりました。同伴の袖ケ浦クラブ鈴木さん・内山さん、当クラブの伊藤さんと楽しくラウンドした結果です。

「待てば海路の日よりあり」「どんな冬もいつかは 終わる。そして春は必ずやって来る」 この言葉を胸にこれからも頑張ります。

卓話 卓話者紹介

高島治雄 会員



高島会員より、千葉一利元会員のお孫さんで高校生の千葉未岬さんがカナダ留学での経験について話されるとの紹介がありました。

GLOBAL PERSPECTIVE (レジュメ)

千葉未岬 様



I'm honored to be here with you, much appreciated.

- 1. My career
 - ·High school student in Kisarazu high school
 - •got interested in English when a 2^{nd} grader in junior high school
 - •got the license of EIKEN grade-2 when a 3rd grader in junior high school
- 2. Study in Tronto
 - A. About school
 - •stayed there for 2 months
 - •250 students in my school in Toronto
 - •fantastic classes and teachers
 - •the rule that we must speak only English inside our school
 - •1 to 11 levels of its skills (my level is 8)
 - B. About holidays
 - ·hanging out with my friends
 - join the school activities
 - •play basketball with my host father
 - •trip by myself (Niagara fall, New York)
- 3. Accomplishment
 - speaking English fluently
 - •good at listening to English pronunciation
 - broadened perspectives
 - Summing up, through these experiences,
 I can broaden my perspective by myself
- 1.留学を通じて感じたこと
 - ・日本人は自分の意見を言うのが苦手
 - ・日本人は英語の文法や単語がわかっても

話せない

- ・日本人は寛容さが足りない
- ・日本のメディアは世界のビッグニュースすら報 道しない等
- 2. 若くして成功を収めた事業家のスピーチ
 - ・マーク・ザッカーバーグ sense of purpose「目的意識」
 - ・スティーブ・ジョブズ connecting the dots「点と点を繋ぐ」
- 3. 東京五輪2020
 - ・世界最大規模の大会→「平和への再認識」 のきっかけとなるに違いない。

ご静聴ありがとうございました。

お礼(孫に卓話の機会を頂いて)

千葉一利 元会員



千葉元会員より、孫の卓話の機会を与えて頂いた ことへの感謝の言葉があり、今後は孫の成長を楽し みに生きていきたいと話された。

年頭所感

高橋裕之 会員



明けましておめでとうございます。

今年は、ついに還暦を迎える年になりました。新 しい何かを始めようという事は無いのですが、厄年 でもありますので、もう少し健康に留意するように考 えております。特に、岡田先輩、山下先輩、白石先 輩、山田先輩、平川会長、高島大先輩同様、お酒 を少々嗜みますので、その辺りも充分に注意したい と思います。

本年もよろしくお願いいたします。

高島治雄 会員



皆さん明けましておめでとうございます。本年も 高齢のロータリアンによろしくご好誼の程を!

私の親しき友人である元会員の千葉さんが入退 院を繰り返していたころ、"俺、オリンピックを観られ るまで生きていたいな"と言っていました。その時隣 の沼田元会員が"俺は90才まで生きるよ!"私自 身はあと何年か・・・・・果たしてオリンピックまで元気 にいられるかなの思いでした。残念ながら沼田君は 早くに逝ってしまわれましたが・・・・そんなことを覚 えているのか過日年が明けて千葉君から電話をも らい"オリンピックまで大丈夫だよ"と元気な声が返 ってきました。"私もだ!"嬉しく会話をしあいました。 どうやらまだ感動できる感受性をもって観戦できそう です。私はこの5月で88才米寿を迎えます。正直、 よくここまで生きていられたものだと感じています。 よき医者、家族、友人との出逢いのお陰と感謝して います。そこで昨年から始めた自己流の体操をでき たら1日も休まず実施するとの誓いをたてました。私 の自己流のトレーニングは、朝洗顔等をする前に 約20分洗面所の前で実施します。主に体幹を整え ること、末梢血管を揉むこと、深呼吸を繰り返すこと、 足の屈伸を繰り返すこと等々を組み合わせて約20

分です。医学的には悪いこともあるかもしれませんが・・・・?これらがこの1年の私の営みです。

渡辺哲夫 会員



皆さん今日は。月日が経つのは早いもので、年が明けて既に半月が過ぎました。昨年末には中財団年次寄附金にご協力を頂き有難うございました。確定申告の寄附領収書は1月末に送付されてきます。なお、これからご寄附を頂ける会員の方には、引続き中財団年次基金及びポリオプラスの受付はしておりますのでよろしくお願いいたします。

さて、私は毎年の年頭所感では清澄寺へ初詣に 行った時のことを報告してまいりましたが、今年も1 月8日(火)のお正月とは思えない程暖かくて晴天 の良き日に、家内とお参りをしてまいりました。そこ でいつも通りおみくじを引くと「中吉」でした。昨年は 「吉」でしたので一歩前進です。

更に、六星占術による今年の運命によりますと、 昨年は気の滅入ることが多く、トラブルも続く「中殺 界」を抜け出し、今年は新しいことを始めるには願 ってもない「再会」となり、公私にわたって大きな成 果をあげることが可能。多くの人と積極的に関わり を持ちたいとき。アンテナを張って情報収集に努め ると幸運が舞い込むかも。夢の実現に向け前進を。 とあります。ただし、頼まれたら「ノー」と言えない情 の厚さや、相手を喜ばせたいサービス精神が裏目 に出てしまうことがあるので、注意しなくてはならな いとのことです。

ただ、どんなときでも持ち前の明るさとポジティブ さを発揮し、「なんとかなる」と前向きに捉え、今年 は70歳の古希と節目の年となりますので、六星占 術による今年の運命に従い、人との関わりあいを更 に積極的に、日常生活では健康に注意し穏やかな 一年を過ごしたいと思っております。

渡辺 務 会員



あけましておめでとうございます。

昨年秋以降、台風被害の復旧工事にせかされ 満身創痍の状況です。

クラブメンバーの皆さんは「果たして次年度会長は渡辺で大丈夫か?」とご心配くださっている方も多いと思います。でも一番不安に感じているのは私自身です。自分が好きでやっているものはともかくとして、様々な仕事を断れないのは私の「性」なのだと思います。

さらには7月の新年度のスタートの前には私には 4年に一回の「禊」があります。RC では政治は持ち 込まないというのがルールですからここで皆さんに 応援してくれなどという野暮なことは申し上げません。 それぞれのお立場でそれぞれのお付き合いの中で これはという人を応援していただきたいと思います。 そんな中で一つだけこんな選択肢で選挙を見ては いかがかとお話させていただきます。

選挙の時には候補者は自身をPR するリーフレットや選挙公報を作成します。どの候補者も自分に投票してもらおうと、目標や政策など様々な主張を掲載します。

どうか4年前の各議員・候補者のそれにもう一度 目を通していただきたいと思います。

そして現職の候補者には「あなたの前回4年前の公 約はなんでしたっけ?」と聞いてみてください。すぐ にぱっと「私の公約はこうでした。結果こんな成果を 出せました。あいにく〇〇の件については取り組み 半ばです。」という返事が返ってくる候補者はこの4 年間一生懸命公約実現に向けて活動をしてきた人だといえるのではないでしょうか。

一方で即座に答えられない候補者はおそらくその時だけ耳触りの良い文言を並べただけなのではないかと思います。一つ参考にして、見てください。私も「その時の口だけ」と言われないように頑張ります。本年もよろしくお願いいたします。

山下 厚 会員



みなさま、新年おめでとうございます。

私の年頭所感は「毎日少しでも楽しく過ごす」という目標の元、ここ数年殆ど変わりません。

先ず、本は100冊以上読むこと。年間で400万歩 以上歩くこと。もう一つは毎日365日、今年は366 日ですね、ビールを飲むこと。この3つを目標にしています。

昨年は何日か休肝日を設けようと思っていたのですが、何せ体調不良になることがなかったので、途中から2年前と同じように、パーフェクトを目指すことに方向転換をしました。その結果、本100冊読破は8月中に達成しました。400万歩以上歩くという目標には12月21日に到達しました。毎日ビールを飲むという目標はは当たり前ですが、大晦日に達成しました。

今年も身体の健康のためには毎朝のウォーキングを、頭の健康のためには毎日のリーディングを、 日々のささやかな仕合せのためには適量のドリンキングを、と思っています。

ところで、2月17日から千葉県でも CSF(旧豚コレラ)の予防ワクチン接種が始まります。1か月半ほどで60数万頭の豚に予防接種をする、ということです。私も元産業動物の獣医師であったという矜持か

ら出動を志願しました。老志願兵です。まだ体力的にも気力的にも十分やれると思っています。農場HACCP、JGAP審査員としても農家のために少しでもお役に立てれば、と思っています。先週は福岡に行って来ました。今日はこれから明日の農場の審査のために県北に向かいます。

今年もご指導、ご鞭撻の程、よろしくお願いいた します。

ニコニコ BOX

神子勝美 親睦担当

*千葉一利 孫に卓話をさせて頂いて
*クラブゴルフ部会 ゴルフコンペ参加者より
*榎本守男 ゴルフコンペ優勝、ゴルフは続けます
*玉井百合子 所要のため中途退出します。
鎌田良子 ゴルフコンペ参加させていただいて
神子 恒 石渡さんにお世話になりました

卓話有難う。千葉先生お久しぶりです。 高島治雄、岡田良弘、白石幸久、渡辺哲夫、 山下 厚、高橋裕之、神子勝美、小野恒靖、 石渡 鋼

* >1,000円

合計20,000円

出席報告

神子勝美 出席担当部長

区分	会員数	出席	欠席	MUp	出席率
今 回	38/35	28	7		80.00%
前 回	38/35	24	11		68. 57%
前々回	38/36	26	9		72. 22%

編集後記

今月の卓話は千葉元会員のお孫さん、千葉未 岬さんのカナダ留学体験記でした。高校2年生の 若さで、レジュメのメモだけで流暢な英語で堂々と 話すその姿に本人の豊かな将来性を感じました。

今や、どの企業も世界相手のグローバルなビジネス展開が求められます。彼が、世界に羽ばたく人材として更に大きく成長することを願っています。

(すどう)